



Mit tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem
hochgeschätzten Mitglied

Jörg Göldenboth-Bischof

18. Oktober 1945 bis 27. Juli 2016

Jörg Göldenboth war als Gründungsmitglied für den Tennisclub Weisslingen über viele Jahre eine grosse und engagierte Stütze. Als erster Vereinspräsident und aktives Mitglied hat sich Jörg Göldenboth mit grosser Hingabe für den Aufbau und das Vereinsleben des Tennisclub Weisslingen eingesetzt.

Mit Jörg Göldenboth verliert der Tennisclub Weisslingen ein Mitglied der ersten Stunde und einen liebenswürdigen Freund, der viel zum Wohl unseres Clubs beigetragen hat.

Wir trauern mit seinen Angehörigen und werden sein Andenken in Ehren halten.

Tennisclub Weisslingen
Der Vorstand und alle Mitglieder des TCW

Traueradresse: Esther Göldenboth, Grüentalstrasse 18, 8405 Winterthur
Anstelle von Blumen gedenke man der Lungenliga Schweiz oder berücksichtigt mit einer Spende Jörgs letzte Ruhestätte (Baumgrab).